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Intervención de la diputada Alicia Elizabeth Zamora Villalva, con relación al 

“Presupuesto 2022”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Adelante, por favor. 

 

La diputada Alicia Elizabeth 

Zamora Villalva:  

 

Solamente quisiera hacer dos 

consideraciones, la primera 

precisamente la preocupación es en 

los cuentos rancheros y alegres que 

dicen en mi pueblo, porque si bien es 

cierto, el precio del barril según el 

pronóstico es de 55.1 dólar, también 

es cierto que señala que puede haber 

un incremento hasta más de 70 

pesos, estamos hablando de 19 

pesos de diferencia, por eso se hace 

una proyección tan alta, 

históricamente tan alta de más del 8.8 

por ciento, por qué y lo que más 

preocupa y creo que es importante 

que la gente esté informada de 

pensar que el próximo año esa 

refinería ya va a producir y digo 

preocupación porque los 

especialistas, no lo digo yo, los 

especialistas te señalan que 

desafortunadamente se vivió una 

época de mucha producción de 

petróleo, porque el petróleo se 

encontraba básicamente sin tener 

qué aguas someras que le llaman y 

ya se agotó, por eso se pensaba que 

ahora se tenía que hacer ese tipo de 

excavaciones con la inversión pública 
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para que pudieran compartir riesgos y 

meterse a la profundidad porque el 

petróleo se ha agotado en México. 

 

Es una quimera el pensar que todavía 

podemos depender del petróleo y por 

eso, este gobierno ha estado 

inyectando años tras año, tras año, a 

la industria petrolera Petróleos 

Mexicanos, pensando en que puede 

recuperar, pero desafortunadamente 

el petróleo no se puede recuperar y si 

lo hay que es un altísimo riesgo se 

encuentra en áreas profundas, 

entonces para nosotros para mí en lo 

particular es complicado y por eso 

hacemos la reflexión respetuosa y de 

manera muy puntual que nos parece 

que esas cuentas alegres de un 

incremento de más del 1,8.8 

pensando en que el precio del barril 

se va incrementar a casi 70 dólares el 

barril, nos parece que es echar 

mucho las campanas al vuelo. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


